
 
 

 
 
-----Messaggio originale----- 
Da: Soffritti Renato  
Inviato: giovedì 13 ottobre 2005 4.00 
A: 'Quotidiani Locali, Comitati e Associazioni 
Oggetto: Comunicato Stampa Contributi Croce Rossa  
 
Spero di farvi cosa gradita nell’inviarti una vignetta Satirica che è girata per il Paese. La Satira non dovrebbe 
offendere nessuno, questo disegno rispecchia la realtà di Parona. 
 

 
  
 

Vi trasmetto in allegato l’interpellanza sulla Convenzione con la Croce Rossa. 
Da tempo si è concluso il corso dei primi 26 Volontari Paronesi pronti a ricoprire 
ruoli socio-assistenziali quale il trasporto dei cittadini anche autosufficienti, ma privi 
di mezzi propri, verso gli ospedali della lomellina ad un costo irrisorio grazie al 
contributo comunale. 
  
Anche sforzandomi di capire, l’unica logica a tanta contrarietà da parte del Sindaco, 
ad approvare una Convenzione così importante, la spiego solo in una avversità verso 
Silvano Colli, forse perché  è tra i volontari del servizio che hanno frequentato il 
corso.  

  
Per l’interesse dei cittadini, chiederò a Colli di farla contenta dimettendosi 
anche da volontario del soccorso residenti, così magari si approverà questa 
convenzione. 



  
Il Sindaco può anche decidere di non concedere il contributo 90-10, anche se 
gran parte della maggioranza è a favore, quello che non capisco è la posizione 
della minoranza, storicamente a favore delle fasce più deboli, questa è una 
posizione incoerente che delude gran parte degli elettori che ne fanno parte. 
  
Visto che la minoranza in modo analogo a Colli mi ha isolato e subito dopo si è 
capito l’inciucio quali una carica di Vice-Sindaco o del posto, promesso e poi 
negato nel Consiglio di amministrazione della Servizi S.p.a., sto pensando se 
non è il caso anche per me di  convocare il Gruppo “Parona Nuova” per sapere 
la loro opinione e il da farsi. 
  
  

INTERPELLANZA 
  

OGGETTO : Approvazione Convenzione con la Croce Rossa Italiana-
Comitato di Mortara per l’Istituzione del Servizio di 
Trasporto di persone prive di mezzi propri 

Premesso e considerato che: 
  

−         In data 22 Gennaio 2005 veniva pubblicato dalla Provincia Pavese l’articolo 
allegato (titolo:nasce sezione della Cri) 

−         Finito il corso di volontariato, nella seduta del Consiglio Comunale del 5 
luglio 2005, si è discusso il punto 5 dell’ordine del giorno (specificato in 
oggetto) 
•     Nella seduta del Consiglio è avvenuto un diverbio sulla quantità (70% o 90%) del 

contributo Comunale 
•     Il Sindaco ha dichiarato che il revisore dei Conti ha dato parere negativo per la 

quota del 90% 
•     Il Segretario Comunale ha corretto il Sindaco che non era il Revisore dei Conti ad 

esprimere il parere ma il Responsabile del Servizio –Funzionario Comunale 
•     Il Sindaco e la minoranza hanno sostenuto che non si poteva estendere al 90% il 

contributo per i SERVIZI A DOMANDA INDIVIDUALE 
•     Io, come unico esponente di Opposizione e gran parte della Maggioranza sosteneva 

la fattibilità del 90% 
•     Si concordava pertanto di rinviare alla successiva seduta il punto in discussione 

−         In data 8 luglio 2005 presento la seguente richiesta di documenti 
•     In base al dibattimento del punto 5 “Approvazione Convenzione con la Croce 

Rossa Italiana-Comitato di Mortara per l’Istituzione del Servizio di 
Trasporto di persone prive di mezzi propri” all’ordine del giorno del 
Consiglio Comunale di Martedì 5 Luglio 2005, io sottoscritto Soffritti Renato 



chiedo copia scritta “del parere negativo del Funzionario del Comune” in 
merito alla percentuale sul contributo per l’utente.  Intendo “il Funzionario 
del comune” in quanto il Segretario Comunale ha corretto per ben tre volte il 
probabile e involontario errore di riferimento da parte del Sindaco al “parere 
del Revisore dei Conti” 

  
−         In data 22 luglio 2005 ottengo la seguente risposta 

•        Vista la Sua richiesta del 7.7.05 si precisa che, in riferimento 
all'Approvazione della Convenzione con la C.R.I. -Comitato di Mortara per 
l'istituzione del Servizio di trasporto di persone prive di mezzi propri, il 
Responsabile del Servizio Funzionario comunale,  NON HA MAI 
RILASCIATO PARERE NEGATIVO 

La percentuale proposta del 30%, quale quota a carico dell'utente, é stato il 
risultato di una riflessione tra il Sindaco, l'Assessore COLLI e il Responsabile 
del Servizio  , alla presenza anche del Revisore del Conto, in relazione alla 
natura del servizio che può essere incluso tra i " SERVIZI A DOMANDA 
INDIVIDUALE ". Pertanto, la proposta di deliberazione , da parte della 
Giunta, é stata formalizzata nella percentuale : 70% ( quota a carico 
Amm.Com.le ) - 30% ( quota carico utenti ) ed é stata sottoposta , con il 
PARERE FAVOREVOLE DEL Responsabile del Servizio , all'approvazione 
del Consiglio Comunale. 
La normativa vigente ; T.U.E.L , non prevede il PARERE DEL REVISORE, 
come allegato obbligatorio alla delibera di approvazione di una Convenzione ( 
tra l'altro per un servizio non istituzionale del Comune) , ma solo il parere del 
Responsabile del Servizio ; ecco perché, il Segretario com.le , durante la 
seduta consiliare, ha precisato che, per un' eventuale modifica da parte del 
Consiglio Comunale alla proposta in discussione, era necessario acquisire il 
nuovo Parere del Funzionario preposto - Responsabile del Servizio. 

  
−      La scorsa settimana i Cittadini entusiasti tramite dei volantini distribuiti nei 

negozi hanno saputo dalla “Croce Rossa Italiana Comitato locale di Mortara - 
Volontari del soccorso residenti a Parona” che da lunedi 10 ottobre la popolazione 
di Parona potrà usufruire dei servizi della Croce Rossa in modo agevolato, 
prenotando 48 ore prima il servizio telefonando al numero 0384-293420 dal lunedi 
al venerdì dalle ore 18.00 alle ore 20.00. 



Risponderanno i volontari del soccorso di Parona che provvederanno ad 
accompagnarvi alle visite. 

  
−              Nella stessa data vengono ritirati i volantini della Croce Rossa e i Cittadini di 

Parona non comprendono i motivi 
  

−              Quanto avvenuto lo ritengo un disguido imbarazzante per il Paese 

Chiedo al Sindaco 
  

−       Per quali motivi non ha portato al precedente Consiglio Comunale del 29 
Settembre 2005 la Convenzione in oggetto ? 
  

−       Vista la risposta del Comune, è stato acquisito il nuovo parere del Responsabile 
del Servizio Funzionario comunale sul contributo maggiorato al 90% ? 

  
Visti i disguidi avuti chiedo che nella seduta del Consiglio venga votata la 
convenzione in oggetto 
  
Di discutere l’interpellanza anche se la Convenzione in Oggetto sarà presente 
all’ordine del giorno del Consiglio Comunale 
  
Che questa e tutte le interpellanze per motivi di trasparenza verso i cittadini 
riportino l’intero testo dell’oggetto e non vengano riassunte solo come “presentate 
dall’interpellante” come è avvenuto nel precedente Consiglio. 

  
Consigliere RENATO SOFFRITTI 

  
  

 


